

Message de l'Equipe Internationale de la Fraternité Séculière Charles de Foucauld

Noël 2022

A l'approche de Noël, l'Equipe Internationale aimerait partager avec vous ce qu'elle a vécu et ce qui la fortifie:

- le fruit de nos échanges par visioconférence,
- la canonisation de Charles de Foucauld,
- la rencontre de l'équipe internationale en présentiel à Orsay près de Paris l'été dernier.

Tout cela nous invite à prendre de nouveaux départs.

Nous nous sentons toutefois interpellés par la guerre qui continue en Ukraine, la situation en République Démocratique du Congo, la situation des migrants et tant de situations complexes dans le monde...

Notre Eglise est également fragilisée par les scandales des abus de toutes sortes qui remettent en cause l'institution ecclésiale (son mode de gouvernance, la place des laïcs en particulier des femmes, etc.) et qui engendrent la diminution de la foi dans de nombreuses parties du monde.

A Noël, Dieu nous donne une vie nouvelle en Jésus de Nazareth. Nous sommes appelés à en témoigner en devenant soeurs et frères universels dans les pas de Frère Charles et en étant fidèles à ses intuitions.

L'équipe internationale travaille déjà à la prochaine Assemblée Générale et vous associera à la préparation de cet événement qui aura lieu l'été 2024. Des documents seront transmis à toutes les fraternités du monde au cours du premier trimestre 2023.

Laissons-nous guider par l'Esprit Saint, l'amour de Jésus pour continuer à vivre dans la joie de la fraternité universelle.

Nous vous souhaitons à tous une belle fête de Noël !

***Myrna AQUINO – Dominique BERTINAU – Jimmy BONNICI – Maria BOUALI – François CITERA –
Laurence FERNANDEZ – Alishbah JAVED AKTAR - Brigitte LEPORT - Willian DE OLMOS – Mayela
SEIJAS DE OLMOS -***

